



**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS  
D E C L A R A:**

De Interés la Segunda Edición de la “**Feria de la Torta Alemana**”, evento que se lleva a cabo el domingo 22 de Junio de 2025 desde las 14:30hs., en la icónica Plaza San Martín de la ciudad de Aldea San Antonio, Departamento Gualeguaychú.-



## **FUNDAMENTOS:**

Honorable Cámara:

Este año, bajo el lema "**Año del Kreppel**", la feria de la Aldea San Antonio promete deleitar con una amplia variedad de tortas tradicionales, destacando el famoso Kreppel, una factura típica alemana del Volga.-

Con actividades para toda la familia, se disfrutará de cocina en vivo con la demostración de la preparación de los clásicos Kreppels; habrá stand de emprendedores con los productos artesanales y gastronómicos.-

En lo artístico se destacarán las bandas de música alemana y los grupos de danzas típicas de la Aldea y alrededores. La entrada es libre y gratuita donde se podrá disfrutar de una exquisita gastronomía.-

**Autores: Carlos A. Damasco – Lorena Arrozogaray.-**